

9月定例会市議会が開会 市長から13議案が提案されました

会期は24日までの22日間 決算審査特別委員会は11日から17日までおこなわれます

9月定例会市議会が3日開会し、沼田市子ども・子育て会議条例の制定について、沼田市母子生活支援施設条例を廃止する条例について、総額4億6千4百71万円を追加する平成25年度沼田市一般会計補正予算と特別会計6件の補正予算、平成24年度沼田市一般会計及び特別会計6件の歳入歳出決算の認定など13議案が提案されました。

平成24年度沼田市一般会計及び特別会計6件の歳入歳出決算の認定は、決算審査特別委員会に付託され、決算審査特別委員会は、11日（総務部）12日（市民部・健康福祉部）、13日（経済部・都市建設部）17日（教育部）に市役所3階の議場でおこなわれ、傍聴することができます。

生活困窮母子世帯やDV被害者の対応を迅速・的確に ハイツ沼田を廃する条例を全会一致で可決

利用者がいなくなり、耐震補強もできないことから3日の本会議で「ハイツぬまた」の廃止条例が提案され、全会一致で可決されました。



大東議員は質疑で、施設廃止後の生活困窮母子世帯やDV被害者への対応を的確におこなうよう求め、担当部長は「相談をしっかりとおこない、対応したい」と答えました。

樽みこしが追貝地区を練り歩く みんな元気にワッショイ！追貝の夏まつり

利根町追貝の夏まつりが8月31日おこなわれ、子ども樽みこし、夜には大人の樽みこしが練り歩きました。

追貝の夏まつりは、大国神社の夏まつりとしておこなわれています。



利南支部が優勝 第2位は薄根支部 第43回沼田市民体育大会

第43回沼田市民体育大会が1日、水泳、サッカー、野球、ゲートボール、柔道、テニスなど14種目がおこなわれ、10月の市民運動会の得点とあわせ、総合優勝が決まります。



市民体育館でおこなわれた開会式

2013年9月8日

NO. 368

優勝は、139.0点を獲得した利南支部で、第2位が薄根支部、第3位が北部支部でした。



ぶらり散歩 めまた道 沼田地区 その三 東原新町 道標 城堀川

東原新町は、昭和38年（1963）原新町が西原新町と東原新町に分かれ、誕生しました。

昭和43年（1968）には、東原新町から桜町と上原町が別れました。

東原新町の利根中央病院入り口の交差点には、明治14年（1881）に建てられた「日光 迦葉山への道標」が残されています。

横塚町から高平の間は、馬場道として殿様が馬の遠乗りを使い、沼田の殿様は「三里に及び長い道に橋がない」と、江戸で他藩の殿様に自慢したと言われています。



十王公園前の桜並木



日光 迦葉山への道標

城堀川の桜は、昭和3年（1928）に原新町の人たちが250本植え、夜桜見物でにぎわったこともあり、当時の桜が十王公園付近に残っています。

城堀川の桜は、昭和3年（1928）に原新町の人たちが250本植え、夜桜見物でにぎわったこともあり、当時の桜が十王公園付近に残っています。



消費税を増税すれば国民の購買力を吸い上げ、経済を悪化させ、財政にも悪影響をあたえることは明らかで、消費税の増税は中止するべきです。

政権発足以来8カ月近くたった「アベノミクス」の結果、大企業や大資産家のふところは改善しても、勤労者を中心に国民の所得は増えず、収入が増えていないのに円安などでガソリンなどの石油製品や生活必需品の値上げがつつづいています。

「消費税を増税すれば国民の購買力を吸い上げ、経済を悪化させ、財政にも悪影響をあたえることは明らかで、消費税の増税は中止するべきです。」との法律に縛られているからです。

こんには 大東のぶゆき です

こんには。来年4月からの消費税増税についての「集中点検会合」が先週開かれ、60人の有識者からの聞き取りで、予定通りに増税を実施することを支持する意見が多数だったとする報告書を甘利経済財政政策担当大臣は3日、安倍首相に提出しました。

安倍政権が、来年4月からの消費税増税にむけて、4〜6月期の国内総生産（GDP）などに注目するとともに、「点検会合」を開くことになったのは、増税の実施は「経済状況等を勘案して」との法律に縛られているからです。

政権発足以来8カ月近くたった「アベノミクス」の結果、大企業や大資産家のふところは改善しても、勤労者を中心に国民の所得は増えず、収入が増えていないのに円安などでガソリンなどの石油製品や生活必需品の値上げがつつづいています。